
ПРОТОКОЛ № 12 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                            26 июля 2012 года 

 

КОЛИЧЕСТВО ЧЛЕНОВ КОЛЛЕГИИ - 6 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Бобылев С.Ю., Романов О.С., Мамошин М.А. 

КВОРУМ ДЛЯ ПРИНЯТИ РЕШЕНИЙ ИМЕЕТСЯ 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ без права голоса: исполнительный директор СРО НП ГАИП – Факеев С.Г. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. План работы PR-комиссии 

2. Участие Лявданского В.Э. в Круглом столе по вопросам Национальной архитектурной палаты 

25.07.2012г. 

3. Участие Лявданского В.Э.  в заседании Совета НОП 27.07.2012г. 

4. Участие в Круглом столе «Государственное стимулирование экоустойчивого строительства» 

14-16 октября 2012г. 

5. Заявление на внесение  изменений в Свидетельство о допуске к работам от ООО «СУАР.Т-

проект» 

6. Разное 

 

По первому вопросу выступил председатель PR-комиссии Соколов Г.Б.. Ознакомил членов 

комиссии с первоочередными мероприятиями по организации участия СРО НП ГАИП в 

публичной деятельности Партнерства с целью укрепления имиджа и деловой репутации. 

Голосовали:  
«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: 1) Одобрить основные предложения Плана работы PR-комиссии как 

соответствующие уставной деятельности Партнерства. Уточнить затратную часть плана, 

подготовить окончательное предложение с учетом утвержденного бюджета СРО НП ГАИП. 

2) По вопросу организации цикла телевизионных передач (п.4 Плана) поручить PR-комиссии:      

- разработать концепцию цикла передач совместно с Советом по архитектурной деятельности 

РТОО СПб СА; 

- выработать стратегию деятельности с определением роли и места Партнерства в 

профессиональной среде и обществе. 

3) Одобрить предложение членов Комиссии о выборе организации-исполнителя альбома-

справочника членов СРО НП ГАИП – ООО «Архстудия-дом». 
 

По второму вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией об участии председателя Коллегии 

СРО НП ГАИП Лявданского В.Э. в Круглом столе по вопросам Национальной архитектурной 

палаты 25.07.2012г. 

Голосовали:  
«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Одобрить участие Лявданского В.Э. за счет целевого финансирования из бюджета 

СРО НП ГАИП в Круглом столе по вопросам организации Национальной архитектурной палаты 

25.07.2012г. 

По третьему вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о приглашении Лявданского В.Э. на 

заседание Совета НОП 27.07.2012г. 



Голосовали:  
«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Одобрить участие Лявданского В.Э. за счет целевого финансирования из бюджета 

СРО НП ГАИП в заседании Совета НОП 27.07.2012г. 

 

По четвертому вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем в 

Исполнительную дирекцию приглашении на участие в Круглом столе «Государственное 

стимулирование экоустойчивого строительства» 14-16  октября 2012г. 

Голосовали:  
«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Направить от СРО НП ГАИП для участия в Круглом столе «Государственное 

стимулирование экоустойчивого строительства» 14-16  октября 2012г. председателя Коллегии 

Лявданского В.Э. и полномочного представителя СРО НП ГАИП в НП СПЗС (Некоммерческом 

партнерстве «Содействие устойчивому развитию архитектуры и строительства – Совет по 

«зеленому» строительству») Ухова В.О. 

 

По пятому вопросу выступил Факеев С.Г.  Сообщил о поступившем от члена СРО НП ГАИП  

ООО «СУАР.Т-проект» заявлении на внесение изменений в Свидетельство о допуске к работам в 

связи с увеличением планируемой стоимости работ (не более 300 млн. руб.) по одному договору 

по организации работ по подготовке проектной документации. 

Голосовали:  

«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Внести изменения в Свидетельство о допуске к работам ООО «СУАР.Т-проект» в 

соответствии с заявлением. Осуществить замену действующего Свидетельства в соответствии со 

ст.55
8 

Градостроительного кодекса. 

 

Разное. 

Выступил член Коллегии, Президент РТОО СПб СА Романов О.С. с предложением организовать 

конференцию для членов СРО НП ГАИП с привлечением общественности, посвященную 

вопросам современного состояния профессиональной деятельности архитекторов в условиях 

саморегулирования.  

Голосовали:  

«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Одобрить предложение Романова О.С. Поручить Романову О.С. выработать 

повестку дня конференции и определить сроки ее проведения. Исполнительной дирекции 

организовать проведение конференции с привлечением ООО «Качкин и партнеры» по правовому 

сопровождению проблемных вопросов в рамках утвержденного бюджета Партнерства. 

 

Председатель Коллегии                                                     Лявданский В.Э. 

 

Секретарь                                                                            Факеев С.Г. 


